

## Wisuda Yang Ke-18, STIE-SAK Sukses Cetak Ratusan Sarjana Ekonomi

[soniyoner](mailto:soniyoner) - [KERINCI.XPRESS.CO.ID](http://KERINCI.XPRESS.CO.ID)

Jan 23, 2022 - 02:03



SUNGAIPENUH, JAMBI - Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Sakti Alam Kerinci (STIE-SAK) sukses helat Wisuda yang ke-18 dengan jumlah total wisudawan/wisudawati berjumlah 375 orang dari tiga prodi, masing-masing Prodi Manajemen, Ekonomi Pembangunan dan Akuntansi di Grand Kerinci Hotel, Sungai Penuh, Sabtu, (22/01/22).

Guna menghindari penyebaran Covid-19 di Tanah Air, Prosesi wisuda dibagi ke dalam Dua sesi. Masing-masing adalah sesi pertama yang dilaksanakan pada Pukul 08.00Wib-11.30 Wib prosesi ini dihadiri langsung oleh Bupati Kerinci dan pada Sesi kedua, 13.00 Wib-16.00 Wib prosesi dihadiri langsung oleh Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir. Serta tidak ketinggalan Ketua LLDIKTI Wilayah X, Prof Herri yang terlihat mengikuti rangkaian acara dari sesi pertama hingga sesi kedua.

Pada kesempatan tersebut, Gampo Haryono yang merupakan ketua STIE-SAK berharap agar para wisudawan STIE-SAK bisa mengaplikasikan ilmu yang telah diraih dan benar-benar siap untuk mengerahkan keilmuan yang dimiliki untuk memasuki dunia kerja. Selain itu, dia juga berharap kepada Wisudawan untuk tetap santun dan menjadi Insan pendidikan yang berguna bagi Nusa dan Bangsa.

"Selamat kepada para wisudawan sekalian, Alhamdulillah Wisudawan/ti sekalian telah sukses mendapatkan gelar sarjana Ekonomi dari STIE-SAK yang telah terakreditasi B. Semoga adik-adik sekalian bisa mengaplikasikan ilmu yang diraih untuk kemajuan guna mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja. Semoga menjadi Sarjana Ekonomi yang berguna bagi Nusa dan Bangsa.

Selanjutnya, Bupati Kerinci, Adi Rozal mengucapkan selamat dan ikut berbangga atas dilaksanakannya wisuda STIE-SAK yang ke-18 dengan harapan agar wisudawan STIE-SAK bisa menjadi sarja yang unggul dan berkompeten.

"Selamat kepada para wisudawan/wisudawati STIE-SAK, semoga menjadi Sarjana yang unggul dan berkompeten", Ungkapnya.

Penutup, dalam arahannya Walikota Ahmadi berpesan agar para Wisudawan yang telah sukses meraih gelar Sarjana Ekonomi, nantinya bisa menjadi insan akademis yang benar-benar berguna dan bermanfaat bagi kemajuan masyarakat, Nusa dan Bangsa.

"Selamat kepada para wisudawan/ti STIE-SAK. Gunakan ilmu yang telah saudara-saudari dapatkan selama menempuh pendidikan di STIE-SAK sebagai sarana untuk mengabdikan diri bagi Nusa dan Bangsa. InsyaAllah saudara-saudari sekalian akan memasuki dunia kerja. Gunakan ilmu dan keahlian yang diperoleh dengan standar terbaik, semoga Wisudawan sukses kedepannya ", tandasnya. (Hms-STIE-SAK).